

FUERA DE JUEGO

Los equipos de LaLiga llegan a todo el mundo a través de 'Score Hero 2'

La patronal de fútbol español ha llegado a un acuerdo de tres años con el desarrollador First Touch Games para contar con la licencia de los 20 clubes de Primera División.

Palco23
27 abr 2021 - 05:00



LaLiga también estará presente en la pequeña pantalla. La empresa First Touch Games (FTG), desarrolladora del videojuego Score! Hero, ha llegado a un acuerdo con LaLiga para que los veinte equipos de la máxima categoría del fútbol español estén presentes en la segunda parte del videojuego, que saldrá al mercado bajo el título Score! Hero 2.

El videojuego para móviles y tablets lleva más de cinco años en el mercado de App Store y Google Play, en el que ha alcanzado más de 300 millones de descargas alrededor del mundo.

Tras alcanzar un acuerdo de tres años de duración con LaLiga, los veinte clubes que forman parte de la competición estarán incluidos en el juego para que todos los jugadores del mundo conozcan a los clubes del campeonato doméstico español.

PALCO23

Charles Chapman, director general de FTG, expresó su gratitud al asociarse con LaLiga para el lanzamiento de Score! Hero 2: “LaLiga muestra la mejor técnica, calidad y disfrute que todos podrán ver en cualquier parte del mundo”, declaraba.